

El regidor recibió un galardón por parte del centro por su colaboración.

EL ALCALDE ASISTE AL ACTO CONMEMORATIVO DEL X ANIVERSARIO DEL COLEGIO ARCADIA

Vva. de la Cañada, 21 de nov.2014.- El alcalde, Luis Partida, participó este viernes en el acto de conmemoración del X Aniversario del Colegio Arcadia, acompañado por concejales de la Corporación Municipal. Durante el acto, que arrancaba con el descubrimiento de una placa conmemorativa, fueron galardonados los presidentes y directores del centro durante la última década y se entregaron los certificados de Cambridge a medio centenar de escolares. El alcalde hizo entrega de un galardón a Mercedes Lozano García, antigua alumna que ha obtenido una beca de excelencia en la Universidad Francisco Vitoria.

Agradecimiento

Durante el acto, el regidor, recibió una placa conmemorativa “en agradecimiento a su colaboración durante estos diez años”. El alcalde, quien agradeció a los responsables del centro así como a sus alumnos y familias dicha distinción, destacó la importancia que la educación tiene para el Ayuntamiento: “El futuro de nuestros niños y jóvenes depende y mucho de la formación que hoy podamos brindarles. Por eso, la educación ha sido y será siempre un objetivo prioritario para nuestro Ayuntamiento. El colegio Arcadia forma parte de un mapa educativo que hace de Villanueva de la Cañada un municipio referente en la Comunidad de Madrid. Les felicito por estos diez años y animo a seguir trabajando con la misma dedicación e ilusión que lo han hecho hasta ahora”.

El colegio Arcadia es un centro privado-concertado que se encuentra ubicado en la urbanización villanovense de La Raya del Palancar. Abarca la enseñanza desde la Escuela Infantil hasta los Ciclos Formativos de Grado Superior.